

Buenas Noticias TV (La2, RTVE) aprovechó la visita de Luis Ordóñez a España, quien venía a impartir unos seminarios sobre caricatura, para entrevistarle.



Luis Ordóñez enseña una de sus caricaturas en Buenas Noticias TV

(MADRID, 09/01/2019) **Se llama Luis Ordóñez, es cristiano evangélico**, y ha sido reconocido en 2019 como **el Mejor Caricaturista del Mundo** [entre 1500 aspirantes, en el Salón del Humor en Saint Just Le Martel](#), Francia.

Nacido en Valentín Alsina, un barrio de Buenos Aires, el caricaturista argentino se ha convertido además en **el primer artista en su género en exponer sus obras en el emblemático Museo del Louvre de París**, el pasado mes de octubre. En sus 300 años de historia, el Louvre no había cobijado nunca las obras de un caricaturista, considerado un arte popular menor, lo que consagra a Ordóñez como un auténtico pionero.



El arte de Luis Ordóñez

El programa de las iglesias evangélicas en España, Buenas Noticias TV (La2, RTVE) aprovechó la visita de Luis Ordóñez a España, quien venía a impartir unos seminarios sobre caricatura, para entrevistarle.

Una interesante entrevista en la que no faltaron las anécdotas y en las que el artista habla abiertamente de su fe, llegando a afirmar que “en cada trabajo que hago, en 42 años a la fecha, nunca empiezo sin encomendarme al Señor... creo que nada puedo hacer si Él no está guiándome”, dice.



Beni Moreno muestra complacida la caricatura que le dedicó Luis Ordóñez

Al concluir el programa, Ordóñez reveló una sorpresa que traía preparada: una caricatura dedicada a **Beni Moreno**, presentadora del programa. **“Estoy encantada con mi caricatura y la voy a enmarcar”**, dijo la presentadora complacida.

Fuente: Buenas Noticias TV / Redacción: Actualidad Evangélica